

Salzburger Hilfswerk mit neuem Obmann

Im Rahmen der Generalversammlung wurde Ing. Christian Struber zum neuen Obmann des Salzburger Hilfswerks ernannt. Struber löst damit Primar Dr. Günther Leiner ab, der diese Funktion 20 Jahre lang ausgeübt hat und maßgeblich für die Entwicklung des Hilfswerks vom „Sozialdienst Pongau“ zu einem der bedeutendsten Dienstleister im Sozial- und Pflegebereich im Bundesland Salzburg verantwortlich war. Sein Nachfolger, der Geschäftsführer der Salzburg Wohnbau und Bezirksobmann der ÖVP Tennengau, freut sich voller Elan auf seine neue Tätigkeit. „Das Hilfswerk soll in den kommenden Jahren eine noch zentralere Position im Gesundheitswesen einnehmen. Ziel ist es, umfassendere Versorgungsdienste anzubieten um die Spitäler zu entlasten. Außerdem wollen wir unser Engagement im Jugendbereich verstärken“, so Ing. Christian Struber.



Im Bild von links: Primar Dr. Günther Leiner, der neue Hilfswerk-Obmann Ing. Christian Struber, Abg.z.NR Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (Vorstandsmitglied des Hilfswerks Flachgau) und Hilfswerk-Präsident Mag. Othmar Karas.

FOTO: Memory

IM GESPRÄCH



Jürgen Grampp

Geschäftsführer von Media Markt Salzburg

Ab 18. Oktober präsentiert sich der Media Markt im SCA neu. Was ändert sich?

Auf der erweiterten Fläche von mehr als 3.000 m² finden unsere Kunden dann einen komplett neuen Markt mit riesiger Auswahl vor. Während der gesamten Umbauzeit kommen die Kunden in den Genuss von einzigartigen Abverkaufspreisen, denn der Verkauf geht trotz Umbau weiter. Die gesamte Produktpräsentation im Media Markt wird umgestaltet und an die aktuellsten Standards im Ladenbau angepasst. Auch alle einzelnen Abteilungen werden entsprechend den Kundenbedürfnissen größer und übersichtlicher.

Warum wird jetzt umgebaut?

Der Markt in Salzburg ist der erste, den Media Markt bei seinem Markteintritt in Österreich 1990 eröffnet hat. Nach einer Reihe von kleineren Adaptierungen im Lauf der Zeit werden nun grundlegende Umbauten vorgenommen. Das enorme Sortiment, das wir unseren Kunden bieten, macht auch eine Ausweitung der Verkaufsfläche und eine optimale Nutzung der Regalflächen notwendig. Der Zeitpunkt ist gut gewählt, denn demnächst wird auch das gesamte Shopping Center Alpenstraße eine Neugestaltung erfahren.

Wird die Produktpalette noch breiter?

Jetzt im Herbst wird zusätzlich eine vergrößerte Auswahl an Notebooks samt Zubehör sowie Handys mit MP3-Playern angeboten. Auf der Beliebtheitsskala ganz oben stehen derzeit auch mobile Navigationsgeräte, Flachbildschirme und vertragsfreie Handys. Diesen Trends trägt Media Markt mit einer breiteren Auswahl in der jeweiligen Produktgruppe Rechnung.

Fahren Sie in die Zukunft.

Autos werden immer sicherer, komfortabler, intelligenter und leistungsfähiger. Der automobiler Fortschritt ist jedoch selten so direkt und in solchem Umfang greifbar wie beim neuen Audi A4. Als neues Vorbild seiner Klasse steht er für die Limousine der Zukunft: mit markantem Design, herausragender Fahrdynamik und erstklassiger Qualität.

Der Audi A4. Die neue Limousine. Ab 23. November 2007 bei uns.

PORSCHE
ALPENSTRASSE
5020 Salzburg, Alpenstraße 175, Tel. 0662/6199-0
porsche.alpenstrasse@porsche.co.at
www.porschealpenstrasse.at

Kraftstoffverbrauch gesamt in l/100 km: 5,5 (2.0 TDI) – 9,2 (3.2 FSI quattro).
CO₂-Emission in g/km: 144 – 219. Symbolfoto.

Team Rauscher Immobilien Soziales Engagement in Salzburg



Nimmt strahlend den Riesenscheck entgegen: Helmo Weilharter, Direktor der Betreuungseinrichtung „Haus der Jugend – Insel“. Team Rauscher Immobilien hat der „Insel“ diesen Sommer um 8.350,- EUR eine Bühne gesponsert.

Offiziell wird die Team Rauscher-Bühne am 28. September 2007, am Weltkindertag, im Rahmen eines Festes für mehr als 600 Kinder und Jugendliche eingeweiht. Kids und Eltern sind herzlich eingeladen!

Zeit: **Am 28. September 2007 von 10:00 bis 16:00 Uhr**
Ort: Insel Haus der Jugend Salzburg und Verein guter Nachbar, Franz Hinterholzer Kai 8, 5020 Salzburg
Kontakt: **Tel. 0662 / 620135**

Bericht auf Seite 19